



ゆずっこ

福島市立御山小学校
学校だより NO. 23
令和4年3月22日(火)
発行者 校長 菅藤 文彦

修了式が無事終了し、そしていよいよ明日は卒業証書授与式です。コロナ禍の中でありましたが、大きな事故無く、教育活動、諸行事で成果を上げることができました。保護者、地域の皆様には、本校教育活動に対しまして温かなご支援・ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

卒業おめでとう！

明日、令和3年度福島市立御山小学校卒業証書授与式を挙行し、64名が小学校を巣立ちます。コロナ禍の中、卒業式は、時間短縮、参加者制限の上で、開催することとなりました。来賓の方々や在校生たちに皆さんの晴れ姿を見ることができないのは、とても残念です。

64名は、保護者の皆様の前で卒業証書を受け取ります。6年生にとってこの1年間も、マスクを着用しての生活、制限の多い中での活動となり、いろいろと不自由な思いや残念な思いをさせてしまいました。運動会、修学旅行などが延期になり、市の鼓笛パレードは中止になりました。しかし、こうした状況にもかかわらず、御山小学校の最上級生となった64名の活躍には目を見張るものがありました。運動会などの学校行事やゆずっこ班活動、児童会委員会の活動、縦割り清掃などにおける一人一人の姿は、下級生の模範となり、力となり、そして、心の支えとなり、憧れの六年生でした。とても立派でした。本当によく頑張りました。

最後に、卒業生の皆さんの中学校でのさらなる活躍を祈っています。卒業おめでとう。



修了おめでとう！

本日、1～5年の修了式を行いました。321名全員が各学年の課程を修了します。この1年間で子どもたち一人一人は何がどのくらいできるようになったのでしょうか。

勉強をがんばった人。運動をがんばった人。学級の係や委員会の仕事をがんばった人。友だちに親切にすることをがんばった人。たくさん本を読んで読書をがんばった人。子どもたちはこの1年間でそれぞれの学年の教育活動を通して成長しました。

大人から見ればささいな変化でも、子どもにとっては大きな変容です。小さな一歩でも、未来への大きな一歩です。継続することができれば、やがて大きな成長となって表われます。どうか、お子さんの成長を確認され、認め、ほめてあげてください。よろしく願いいたします。

令和3年度を振り返って

～頑張った子どもたちに拍手～



「思いやりルンルン」



「やる気一体バンバン」



「学び合いグングン」

